



SACACORCHOS

- Luego de la definición de quienes serán sus candidatos a gobernador, Morena luce como un partido unido, lo que no es poca cosa dado el contexto electoral que enfrentará.
- Y es que luego del proceso interno que tuvieron, que sólo se hayan inconformado Ignacio Mier y Antonio Pérez Garibay es algo que se puede considerar un logro, pues la apuesta era a una serie de rupturas y deserciones que finalmente no se dieron.
- Solo la senadora Lucia Meza renunció al partido para ser candidata en Morelos por el Frente Amplio, en tanto que los que se tuvieron que sacrificar por el tema de equidad de género siguen militando en el Movimiento.
- Incluso, Marcelo Ebrard acabó renunciando a su aspiración de convertirse en candidato presidencial y de aparecer en la boleta, como varias veces aseguró.
- Ante una alianza opositora que luce poco coordinada y con problemas de comunicación, Morena llegará al 2024 más cohesionada, aunque falte por ver si los derrotados no hacen una huelga de votos caídos.